

ORDEN DEL DÍA

- 1 Situación Residencia geriátrica El Escorial
- 2 Evaluación Marea ciudadana. Líneas de acción futura
- 3 Continuidad ciclo “Otra sociedad es posible”
- 4 Grupo de trabajo sobre presupuestos municipales
- 5 Propuesta grupo “Barricada jurídica”
- 6 Adhesión a distintos llamamientos: apoyo a Ecologistas en Acción por acción de CaixaBank; apoyo a Manifiesto europeo antifascista.

CONSENSOS

1) Tres trabajadores de la residencia geriátrica informaron sobre su situación y perspectivas. Está previsto el desahucio del edificio –por deudas de la empresa gestora- el 15 de marzo a las 10 de la mañana. El personal no tiene ninguna comunicación oficial, desconoce si serán despedidos formalmente antes de la fecha citada. Se debate sobre posibles apoyos por parte de la asamblea.

Se **acuerda**: a) llamar a participar en el pleno del ayuntamiento de El Escorial –miércoles 6 a las 17:30 hs. y plantear preguntas al consistorio sobre los apoyos prestados a residentes, familiares y trabajadores. b) apoyar al personal en las formas que estos vean más adecuada, incluyendo la movilización vecinal.

2 Se informa sobre la valoración hecha tras las movilizaciones del 23F en la coordinadora estatal y en la de la C. de Madrid, facilitada por un compañero de la asamblea que asiste a ambas. La valoración general es positiva: hubo movilizaciones en 95 ciudades de España y 15 de otros países; en muchas de ellas se superaron todas las previsiones. Hay acuerdo –en ambos ámbitos- en continuar con este foro de coordinación, aunque aún no se han consensuado llamamientos concretos.

En el ámbito local se valora positivamente la realización de la primera reunión de la Marea ciudadana de la zona Escorial, realizada el 19 de febrero. De cara a la próxima reunión, convocada para el 15 de marzo, se **acuerda**: a) reforzar contactos para incorporar a nuevos colectivos (mancomunidad de servicios sociales, juzgados, patrimonio nacional...), b) insistir para que cada grupo elabora el “estado de la cuestión” en su sector a raíz de las políticas de recortes, c) promover u orden del día que incluye: puesta en común de la situación en cada grupo, discusión y propuestas de cara a la movilización unitaria.

3) Se informa de la distribución de carteles para la charla-debate del 9 de marzo (“La esta energética”). Se insiste en la importancia de la difusión para ampliar el número de personas asistentes. Se acuerda agilizar los contactos para la charla de abril (sector sanidad). Se aprueba realizar en mayo la referida a los Bienes comunes y en junio la referida al Proyecto europeo. Quedan designadas las personas encargadas de confirmar ponentes y fechas en la perspectiva de cerrarlas a lo largo de la semana próxima.

4) Se informa de la participación de algunos miembros de la asamblea en las reuniones de un grupo reducido que ha elaborado un primer análisis sobre los presupuestos municipales de San Lorenzo y un comunicado a la opinión pública (ver <http://www.13diez12.com>). Dicha participación ha sido a título personal e informativo. Se plantea a la asamblea si existe interés en abordar esta tarea desde un grupo de trabajo abierto, que socialice la información y la formación al respecto, trabajando sobre cuestiones que serían sometidas luego al debate de la asamblea.

Se **acuerda** realizar una convocatoria para constituir un grupo de trabajo, a través de correos de las personas vinculadas a la asamblea del 15M, los miembros de Casa Abierta y los del Banco de Tiempo, y de nuestro blog. Se realizará una primera reunión el 12 de marzo en Casa Abierta.

5) Se informa sobre la iniciativa impulsada por dos entidades de El Escorial (Escorial Laico y Acción Plural) con la idea de constituir un grupo de juristas que pueda desarrollar denuncias que escapen al alcance de entidades aisladas en nuestros municipios. La idea está aún en desarrollo y puede adoptar concreciones diferentes. La asamblea acuerda que en este momento no existe claridad sobre la prioridad y características posibles de una iniciativa como la propuesta; se comenta la posibilidad de realizar una charla-debate sobre el particular antes del verano, con el fin de profundizar en el asunto. La cuestión queda abierta.

Agotado el tiempo de asamblea no da tiempo a tratar el último asunto del orden del día.

Se convoca nueva asamblea el **sábado 16 de marzo a las 11 horas** en el local de Casa Abierta.